

# L'association de défense du quartier de l'Épargne plus mobilisée que jamais

■ L'association de défense du quartier de l'Épargne s'est réunie, lundi soir, pour son assemblée générale. L'occasion pour elle de présenter une pétition opposée au projet « Pôle Gare » dans sa forme actuelle

Les adhérents sont venus nombreux lundi soir, au centre loisir Sncf, pour assister à l'assemblée générale de l'association de défense du quartier de l'Épargne présidée par Soline Girard. Le projet « Pôle gare » n'y est pas pour rien. Ce dernier inquiète. Plus encore, c'est le projet d'un « Zénith » (salle de spectacle ou de sport de trois à cinq mille places prévue dans l'espace située au nord-est du pont de Mainvilliers) sur ce même pôle gare qui surprend et agace les membres de cette association. Si l'idée a quelque chose de séduisante,

les riverains se méfient « des incidences sur la circulation, le stationnement, la vie des habitants dans ce secteur et les villes voisines », si ce dernier était implanté sur le pôle gare. On craint par exemple que cela affecte encore davantage la circulation du Faubourg Saint-Jean et des allées du Roy.

## Pétition

D'ailleurs, l'association a distribué à l'ensemble de ses adhérents une pétition à faire signer par la population. La missive destinée au député maire de Chartres et président de Chartres Métropole juge « le projet démesuré et sans dimension humaine ».

Elle pose également plusieurs exigences parmi lesquelles figure en bonne place le transfert du projet Zénith à la périphérie de l'agglomération.

Les membres de l'association regrettent surtout, et c'est peut-



LUNDI SOIR, AU CENTRE DE LOISIRS SNCF. Les débats ont porté sur le projet du pôle gare et du « Zénith » contre lesquels une pétition a été lancée

être le noeud du problème, un manque d'informations. « On nous a dit qu'on ferait partie du comité de pilotage, qu'on nous

tiendrait au courant mais, les infos, il faut aller les chercher. » peste Soline Girard.

En tout cas les 120 adhérents

et leur présidente semblent bien décidés à tout faire pour qu'on... épargne leur quartier.

F. Gué.